



Menschenwürdige
Medizin und Wissenschaft



ALETHEIA Regiogruppe

**Du bist Gesundheitsfachmensch und
möchtest etwas bewegen?**

ALETHEIA - Das Gesundheitsnetzwerk



ALETHEIA ist ein offenes Netzwerk für alle, denen Menschlichkeit, Wissenschaftlichkeit und Freiheit in Medizin und Wissenschaft ein Anliegen sind.



ALETHEIA setzt sich mit Herz, Verstand und Tat für ein Gesundheitswesen ein, das dem Menschen und zukünftigen Generationen dient.



ALETHEIA-Regiogruppe steht für Vernetzung und Zusammenarbeit und bringt Dinge hervor, die alleine nicht möglich sind.

Möchtest Du Teil einer ALETHEIA Regiogruppe sein?
Dann freuen wir uns über Deine Kontaktaufnahme.
regiogruppe@aletheia-scimed.ch

Informieren - Austauschen - Vernetzen - Begegnen - Bewegen